

## LES TERRES RARES DE GLOBAL METAL BROKER

**GLOBAL METAL BROKER (GMB)**, société implantée à Bobigny depuis février 2013, déclare être « spécialiste en métaux d'investissement ».

Elle vous propose d'acquérir des terres rares - ces minéraux indispensables à l'industrie - pour bénéficier ainsi de fortes plus values lors de la revente.

C'est ainsi qu'en octobre 2014, un consommateur a investi 5 067 € pour 300 grammes de graphène. Les tubes de 100 g contenant ce minerai sont entreposés dans un entrepôt, tantôt à Londres, tantôt à Hambourg.

Aujourd'hui, il souhaite revendre ce minerai et **GLOBAL METAL BROKER** ne répond pas.

Dès septembre 2015, l'**AMF (Autorité des Marchés Financiers)** a diffusé une mise en garde à l'encontre de **GLOBAL METAL BROKER**, société qui poursuit néanmoins la diffusion sur internet de messages publicitaires alléchants.

L'investissement dans les terres rares constitue un placement extrêmement risqué pour les épargnants... et fortement rentable pour les courtiers qui empochent des commissions d'intermédiation.

**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, association partenaire de l'**UFC-Que Choisir**, BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex (contact@arnaques-infos.org)

Site : [www.arnaques-infos.org](http://www.arnaques-infos.org)

SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**